



Ganz schön mutig beim Streicheln.



Zu zweit macht es gleich nochmal so viel Spaß: tolle Kunstwerke entstehen. ▶ Fotos: Petrat

Mit Schokolinsen gehellt

Kinderspielfest trotz dem schlechten Wetter und setzt auf viel Unterhaltung.

JÜGESHEIM ▶ Pfützen, Matsch, die Spielgeräte und viel Platz, zur nächsten Station gab es fläche zum Toben und Spielen, allein das wäre für Kinder schon Paradies genug. Doch beim 33. städtischen Kinderspielfest an der Waldfreizeitanlage gab es für Jungen und Mädchen noch viel mehr zu entdecken und zu erleben. Darauf konnte auch schon wieder wunderschön: das feuchte Wetter nichts an-

sich an die sechs Meter hohe mobile Kletterwand. Gut gesichert in Gurten und unter fachmännischer Aufsicht stürmten die Kleinen die Wand empor. Ganz oben angekommen waren nicht nur die Eltern stolz auf ihren kleinen Bergsteiger.

Auf dem Weg zur nächsten Station gab es ein Erinnerungsfoto mit einer großen zotteligen Masenkottchen. „Oh, Eist“, entdeckten die Kinder schon wieder etwas anderes. Doch noch bevor sie ihre Waffeltüte in der Hand hielten, fiel der Blick vor sie wieder woanders hin: schaute hoch hinaus will diese kleine Kletterkünstlerin.

paar Zeile weiter schauten die Kinder gar nicht mehr so fröhlich. Mit traurigem Blick und großen Kulleraugen standen die Kleinen die den sie in der Schlange vor dem Deutschen Roten Kreuz und hoben hoffnungsvoll ihre Hände. „Kommst du hier nicht aus dem Schwärmen nicht mehr heraus.“ An anderer Stelle wurde im Wald gebastelt, gewerkelt und gebaut. Ein Bauunternehmer hatte sich mit einer Stellenbeschreibung an die Kinder gewandt und suchte mit dem Baggerführer, Krankführer und Maurer. Wer sich entschieden hatte, durfte sein Traumhaus selber bauen. Stockbrot bei den Pfadfindern und viele andere Angebote der unterschiedlichsten Einrichtungen. Mit Nadel und Faden und Vereine machen den Nachmittag für die Kinder kurzweilig. Auch die Rettungsschwimmer der DLRG waren vertreten, aber nicht nur wegen den großen Pfützen. Mit einem Schwimmquiz und Hinweisen zum Angebot wollen sie Prävention betreiben und am liebsten zu keinem Einsatz mehr ausruhen müssen. Dazu gab es ein Bühnenprogramm, dass Bürgermeister Jürgen Hoffmann mit den Schlimpfen Schlumpfine und Clumsy, dem Tollpatsch, eröffnete. Schafe streicheln, Vogelnistkästen bauen, Luftballons und exotische Tiere zum Anschauen und Anfassen - auch Erwachsene bekamen Lust, mitzumachen. ▶ Mit Nadel und Faden



Hoch hinaus will diese kleine Kletterkünstlerin.